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ATA Nº 353/2008 - CONSELHO UNIVERSITÁRIO

Aos sete dias do mês de novembro do ano dois mil e oito, às quatorze horas e vinte 
minutos, no Salão Nobre do Edifício Arthur da Silva Bernardes da Universidade Federal 
de Viçosa, em Viçosa, Minas Gerais, reuniu-se, pela tricentésima qüinquagésima terceira 
vez,  o  Conselho  Universitário,  presidido  pelo  professor  Carlos  Sigueyuki  Sediyama, 
reitor,  e  secretariado  pelo  professor  Paulo  Shikazu  Toma,  secretário  de  Órgãos 
Colegiados.  Os  conselheiros  presentes:  Cláudio  Furtado  Soares;  Fernando  da  Costa 
Baêta;  Luciano Esteves Peluzio; José Cola Zanuncio; Antônio Simões Silva; Walmer 
Faroni;  Luiz Aurélio Raggi;  Fátima Aparecida Ferreira de Castro; Laércio dos Anjos 
Benjamin, suplente do conselheiro Jackson Victor de Araújo; José Benício Paes Chaves; 
José Luiz Rangel Paes; Sylvia Maria Machado Vendramini, suplente da conselheira Ana 
Lídia Coutinho Galvão; Dario Cardoso de Lima; Gumercindo Souza Lima, suplente do 
conselheiro Carlos Antônio Oliveira Vieira;  Nádia Dutra de Souza; Vanda do Carmo 
Lucas dos Santos e seu suplente, Joaquim Benício de Souza, com direito a voz; Álvaro 
de  Araújo  e  seu  suplente,  Mário  Magno  Magalhães  Silva,  este  com  direito  a  voz; 
Antônio  Jésus  de  Campos  Mata,  suplente  do  conselheiro  Ângelo  Antônio  Ferreira; 
Sérgio Aroeira Braga; Luiza Lúcia e Silva Santana; e Cristina Fontes Araújo Viana. Os 
conselheiros  Sérgio  Hermínio  Brommonschenkel,  Dilermando  Miranda  Fonseca, 
Luciano Baião Vieira, Paulo José Hamakawa, Maria de Lourdes Mattos Barreto, Ana 
Lídia  Coutinho  Galvão,  Rolf  Jentzsch,  Mauri  Martins  Teixeira,  Cláudio  Bellose  de 
Oliveira e Fernando Fontes Cavalieri justificaram a ausência.  Item 1- APRECIAÇÃO 
DA PAUTA – iniciada a reunião, o presidente apresentou a pauta da reunião e propôs a 
inclusão, extrapauta, dos processos a seguir relacionados: 1º) 08-12484 – Departamento 
de Letras – Solicita a reposição de uma vaga de professor efetivo na área de Língua 
e Literatura Inglesa; 2º) 08-04617 – Solicita redistribuição da Universidade Federal 
Rural do Rio de Janeiro para a Universidade Federal  de Viçosa – Joseph Kalil 
Khoury  Junior; 3º)  99-08579  –  Solicita  afastamento  para  realizar  curso  de 
doutorado no país – Jefferson Machado Fontes; 4º) 06-11360 – Relatório parcial de 
treinamento  -  Leiza  Maria  Granzinolli;  5º)  05-14571  –  Avaliação  de  estágio 
probatório  –  Márcio  Arêdes  Martins;  6º)  05-14579  –  Avaliação  de  estágio 
probatório  –  Juliana  Lopes  Rangel  Fietto; 7º)  05-14565  –  Avaliação  de  estágio 
probatório – Sílvio da Costa Ferreira Júnior; 8º) 05-14554 – Avaliação de estágio 
probatório  –  Luciana  Maria  Mendonça  Bragança;  9º)  05-16207 –  Avaliação  de 
estágio probatório – Kétia Soares Moreira; 10º) 05-14569 – Avaliação de estágio 
probatório  –  Jarlene  Rodrigues  Reis; 11º)  05-14564  –  Avaliação  de  estágio 
probatório  –  Winder  Alexander  de  Moura  Melo;  12º)  04-06453  –  Avaliação  de 
estágio probatório – Andréa Miyasaka de Almeida;  13º) 07-09705 – Divisão de 
Produção – Solicitação de isenção de pagamento de taxa de consumo de energia 
elétrica pelo servidor Francisco de Paula Sales; 14º) 95-12583 – Ocupação de imóvel 
residencial da UFV – Mauro Jarbas de Souza Godoy; 15º) 07-11495 – Diretoria de 
Recursos  Humanos  –  Relatórios  de  avaliação  de  desempenho  dos  servidores 
técnico-administrativos nos termos da Resolução nº 4/2007-CONSU;  16º) 08-14264 
– Ouvidoria – Relatório anual da Ouvidoria da UFV. Propôs, também, passar o Item 
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3-  Informes  da  Reitoria  para  o  final  da  reunião,  para  a  sua  despedida,  visto  que 
transmitirá o cargo de reitor, no próximo dia 11. As alterações foram aprovadas, por 
unanimidade.  Item  2-  APRECIAÇÃO  DA  ATA  Nº  352/2008 -  aprovada,  por 
unanimidade.  Item  4-  CONVÊNIOS  –  CONTRATOS –  homologadas,  por 
unanimidade, todas as assinaturas de todos os documentos constantes na pauta. São eles: 
CONVÊNIOS –  1-CONVÊNIO  Nº  052/2008  UFV/FACULDADE  DE  CIÊNCIAS 
BIOLÓGICAS E DA SAÚDE DA UNIÃO DE ENSINO SUPERIOR DE VIÇOSA 
LTDA. – UNIVIÇOSA, de 23.10.08 (Estabelecer cooperação entre os partícipes visando 
à  realização  dos  registros  dos  diplomas  dos  cursos  de  graduação  oferecidos  pela 
UNIVIÇOSA);  2-CONVÊNIO Nº  053/2008  UFV/SULAMERICANA TURISMO,  de 
23.10.08 (Conceder  o  direito  de  organizar  visitas  pedagógicas  de  escolas  públicas  e 
particulares  ao  campus  da  CEDAF,  em Florestal-MG);  3-CONVÊNIO Nº  054/2008 
UFV/FUNARBE,  de  28.10.08  (Cooperação  entre  as  entidades  para  realização  e 
elaboração  de  estudos  complementares  de  adequação,  visando  ao  Licenciamento 
Ambiental de doze Projetos de Assentamento criados pelo INCRA no Espírito Santo); 4-
TERMO ADITIVO Nº 04/2008 AO CONVÊNIO Nº 028/2006 UFV/MUNICÍPIO DE 
ITABIRA/SOCIEDADE  DE  INVESTIGAÇÕES  FLORESTAIS  –  SIF,  de  28.10.08 
(“Estudos para a construção da identidade territorial do município de Itabira, por meio da 
gestão  integrada  e  participativa  do  mosaico  de  suas  unidades  de  conservação”). 
CONTRATOS  –  1-TERMO  ADITIVO  Nº  01/2008  AO  CONTRATO  Nº  16/2008 
UFV/ALFOR ENGENHARIA LTDA., de 26.9.08 (Prorrogação do prazo de vigência do 
Contrato nº 16/2008, pelo período de trinta dias corridos); 2-CONTRATO Nº 321/2008 
UFV/LAR  ASSISTÊNCIA  TÉCNICA  LTDA.-ME,  de  20.10.08  (Fornecimento  de 
aparelhos  de  ar  condicionado);  3-CONTRATO  Nº  319/2008  UFV/
INSTITUTO ESTADUAL DE FLORESTAS - IEF, de 21.10.08 (Concessão de direito 
real de uso de bem imóvel, de propriedade da concedente, denominado Usina de Álcool - 
UFV);  4-TERMO  ADITIVO  Nº  04/2008  AO  CONTRATO  Nº  174/2005 
UFV/EMPRESA  PRODUTORA  INDEPENDENTE  DE  ENERGIA  ELÉTRICA 
“EDUARDO  RAYMUNDO DE OLIVEIRA” E CIA./CGH LIMOEIRO, de 21.10.08 
(Alteração das cláusulas segunda - item 2.1, décima terceira - item 13.1 e acréscimo de 
informações ao contrato); 5-CONTRATO Nº 320/2008 UFV/NUTRIBEL-NUTRIÇÃO 
BETIM LTDA., de 22.10.08 (Fornecimento de gêneros alimentícios); 6-CONTRATO Nº 
322/2008  UFV/HIGITERC  HIGIENIZAÇÃO  E  TERCEIRIZAÇÃO  LTDA.,  de 
23.10.08 (Prestação de serviços na área de portaria, no campus da UFV); 7-CONTRATO 
Nº  323/2008  UFV/WAY  TV BELO  HORIZONTE S.A.,  de  23.10.08  (Execução  de 
serviços  para  atender  ao  Escritório  de  Representação  em  Belo  Horizonte-MG);  8-
CONTRATO Nº 324/2008 UFV/HYLA FLORESTAL & AGRONEGÓCIO LTDA. - 
ME, de 24.10.08 (Fornecimentos de lenha cortada à UFV); 9-CONTRATO Nº 325/2008 
UFV/CELULOSE  ARAUCO  Y  CONSTITUCIÓN  S.A./SOCIEDADE  DE 
INVESTIGAÇÕES FLORESTAIS-SIF, de 24.10.08 (Realização de um curso de pós-
graduação  lato sensu em Tecnologia de Celulose e Papel); 10-TERMO ADITIVO Nº 
01/2008  AO  CONTRATO  Nº  158/2008  UFV/
KLABIN S.A./SOCIEDADE DE INVESTIGAÇÕES FLORESTAIS-SIF, de 24.10.08 
(Alteração  da  cláusula  segunda  do  contrato  original);  11-CONTRATO  Nº  326/2008 
UFV/MULTICARNES ALIMENTOS LTDA., de 28.10.08 (Fornecimento de gêneros 
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alimentícios); 12-CONTRATO Nº 327/2008 UFV/COMERCIAL DE CARNES BELO 
VALE LTDA., de 28.10.08 (Fornecimento de gêneros alimentícios);  13-CONTRATO 
Nº 328/2008 UFV/FRIGORÍFICO CALAFATE LTDA., de 28.10.08 (Fornecimento de 
gêneros alimentícios); 14-CONTRATO Nº 329/2008 UFV/UNIFRIGO IND. COM. DE 
IMP. E EXP. LTDA.,  de  28.10.08 (Fornecimento  de  gêneros  alimentícios).  Item 5- 
REMOÇÃO  DE  SERVIDORES  TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS  -  5.1-  Léa 
Regina de Medeiros e João Batista Mota (07-02985) – aprovada, por unanimidade, à 
luz  do  parecer  da  Subcomissão  de  Recursos  Humanos  do  CONSU,  a  remoção  dos 
servidores  Léa  Regina  de  Medeiros  e  João  Batista  Mota  da  Coordenadoria  de 
Comunicação Social para a Coordenadoria de Educação Aberta e a Distância. Item 6- 
RECURSOS - 6.1- Progressão por capacitação - 6.1.1- Valdomiro Pereira Barbosa 
(08-03997)  –  negado,  por  dezessete  votos  e  três  favoráveis,  provimento  ao  recurso 
interposto  pelo  servidor  Valdomiro  Pereira  Barbosa. 6.1.2-  José  Carlos  Naves  (08-
03996) – negado, por dezoito votos e um favorável, provimento ao  recurso interposto 
pelo  servidor  José  Carlos  Naves. 6.2-  Correção  de  enquadramento  no  plano  de 
carreira do cargo de Auxiliar Técnico de Processamento de Dados - 6.2.1- Marcelo 
de Freitas Gama e outros (05-07284) – decidido, por unanimidade, por proposição do 
conselheiro  Antônio  Jésus  de  Campos  Mata,  que  a  solicitação  dos  servidores  seja 
encaminhada à Comissão Nacional  de Supervisão,  por parte  da Comissão Interna de 
Supervisão do Plano de Cargos e Carreira dos Servidores Técnico-Administrativos em 
Educação - CISTA, da mesma forma que outros processos similares.  6.3- Interrupção 
da bolsa de estudos em vista da conclusão do curso - 6.3.1- Maria Goretti Fontes 
Pereira e outros (08-12570) –  à luz dos pareceres da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-
Graduação e da CISTA, foi negado, por unanimidade, provimento ao recurso interposto. 
Item  7-  PROPOSIÇÕES  DIVERSAS  -  7.1-  Pró-Reitoria  de  Extensão  e 
Cultura/Divisão de Assuntos Culturais - 7.1.1- Proposta de Política Cultural (05-
16061)  –  aprovada,  por  unanimidade,  por  proposição  do  conselheiro  Antônio  Silva 
Simões, a sua retirada de pauta, para que a proposta seja sistematizada e submetida à 
comunidade, para consulta. Aprovada, também, por proposição da conselheira Cristina 
Fontes Araújo Viana,  a recomendação de que seja dado conhecimento da proposta à 
Secretaria Municipal de Cultura, para interação mútua. 7.2- Pró-Reitoria de Pesquisa e 
Pós-Graduação - 7.2.1- Bolsas de estudo de mestrado e doutorado para servidores 
docentes  e  técnico-administrativos  (06-15093) –  aprovada,  por  proposição  do 
conselheiro Antônio Simões Silva, a dotação orçamentária para bolsas de estudo para 
capacitação dos servidores  técnico-administrativos,  conforme consta  na página 88 do 
processo;  e  que a  dotação,  referente  ao plano de  capacitação de docentes,  conforme 
consta na página 89 do processo, seja submetida à apreciação dos diretores dos Centros 
de  Ciências,  em  conjunto  com  os  pró-reitores  de  Planejamento  e  Orçamento  e  de 
Pesquisa e Pós-Graduação, no prazo de trinta  dias.  Após a apreciação deste assunto, 
retiraram-se do plenário os conselheiros Laércio dos Anjos Benjamin, Sérgio Aroeira 
Braga e Vanda do Carmo Lucas dos Santos. Em seguida, passou-se à apreciação dos 
processos incluídos extrapauta.  1º) 08-12484 – Departamento de Letras – Solicita a 
reposição de uma vaga de professor efetivo na área de Língua e Literatura Inglesa - 
aprovada,  por unanimidade,  a solicitação do Departamento de Letras de reposição de 
uma  vaga  de  professor  efetivo  na  área  de  Língua  e  Literatura  Inglesa,  gerada  pela 
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demissão do professor Ronivaldo Braz da Silva. 2º) 08-04617 – Solicita redistribuição 
da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro para a Universidade Federal de 
Viçosa  –  Joseph  Kalil  Khoury  Junior  –  homologado,  por  unanimidade,  o  ato  ad 
referendum dado pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama, reitor, constante na página 
58 do processo, aprovando a redistribuição do professor Joseph Kalil Khoury Junior para 
a  UFV,  devendo  ser  disponibilizada  para  a  Universidade  Federal  Rural  do  Rio  de 
Janeiro,  em  contrapartida,  uma  das  autorizações  de  provimento  destinadas  à  UFV, 
conforme a Portaria MEC nº 1226, publicada no Diário Oficial da União de 7.10.2008, 
que  seria  utilizada  pelo  Departamento  de  Engenharia  Elétrica  e  de  Produção,  para 
atendimento ao curso de Engenharia Mecânica.  3º) 99-08579 – Solicita afastamento 
para realizar curso de doutorado no país – Jefferson Machado Fontes – aprovada, 
por unanimidade,  a solicitação do servidor Jefferson Machado Fontes de licença para 
realizar  o  doutorado  em Engenharia  Agrícola,  na  área  de  Mecanização  Agrícola,  na 
UFV, a partir do primeiro semestre de 2009, por trinta e seis meses. 4º) 06-11360 – 
Relatório  parcial  de  treinamento  -  Leiza  Maria  Granzinolli  –  aprovado,  por 
unanimidade, o relatório parcial de treinamento apresentado pela servidora Leiza Maria 
Granzinolli. 5º)  05-14571  –  Avaliação  de  estágio  probatório  –  Márcio  Arêdes 
Martins  -  à  luz  do parecer  da  Subcomissão de Recursos  Humanos do CONSU, foi 
aprovado, por unanimidade, o retorno do processo ao Centro de Ciências Agrárias, para 
apreciação  pelo  Conselho  Departamental.  6º)  05-14579  –  Avaliação  de  estágio 
probatório  –  Juliana  Lopes  Rangel  Fietto  -  à  luz  do  parecer  da  Subcomissão  de 
Recursos Humanos do CONSU, foi aprovado, por unanimidade, o estágio probatório da 
docente Juliana Lopes Rangel Fietto. Aprovado, também, por proposição do conselheiro 
Antônio  Simões  Silva,  questionamento  quanto  ao  descumprimento  dos  prazos  de 
tramitação desse processo de avaliação de estágio probatório, assim como os dos demais. 
7º) 05-14565 – Avaliação de estágio probatório – Sílvio da Costa Ferreira Júnior - à 
luz do parecer da Subcomissão de Recursos Humanos do CONSU, foi aprovado, por 
unanimidade, o estágio probatório do docente Sílvio da Costa Ferreira Júnior.  8º) 05-
14554 – Avaliação de estágio probatório – Luciana Maria Mendonça Bragança - à 
luz do parecer da Subcomissão de Recursos Humanos do CONSU, foi aprovado, por 
unanimidade, o estágio probatório da docente Luciana Maria Mendonça Bragança.  9º) 
05-16207  –  Avaliação  de  estágio  probatório  –  Kétia  Soares  Moreira  -  à  luz  do 
parecer  da  Subcomissão  de  Recursos  Humanos  do  CONSU,  foi  aprovado,  por 
unanimidade, o estágio probatório da docente Kétia Soares Moreira. 10º) 05-14569 – 
Avaliação  de  estágio  probatório  –  Jarlene  Rodrigues  Reis  -  à  luz  do  parecer  da 
Subcomissão de Recursos Humanos do CONSU, foi aprovado, com um voto contrário, o 
estágio probatório da docente Jarlene Rodrigues Reis.  11º) 05-14564 – Avaliação de 
estágio  probatório  –  Winder  Alexander  de  Moura  Melo  -  à  luz  do  parecer  da 
Subcomissão  de  Recursos  Humanos  do  CONSU,  foi  aprovado,  por  unanimidade,  o 
estágio  probatório  do  docente  Winder  Alexander  de  Moura  Melo. 12º)  04-06453  – 
Avaliação de estágio probatório – Andréa Miyasaka de Almeida – aprovado, por 
unanimidade,  o  retorno  do  processo,  para  a  inclusão  das  folhas  faltantes,  conforme 
apontado pelo relator da CPPD.  13º) 07-09705 – Divisão de Produção – Solicitação de 
isenção  de  pagamento  de  taxa  de  consumo  de  energia  elétrica  pelo  servidor 
Francisco de Paula Sales  – aprovado, com dezesseis votos favoráveis e um contrário, 
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em grau  de  reconsideração,  conceder  redução  da  taxa  de  ocupação  da  casa  sede  da 
Fazenda  Cachoeirinha  ao  servidor  Francisco  de  Paula  Sales,  na  forma  constante  na 
página 9 do processo.  14º) 95-12583 – Ocupação de imóvel residencial da UFV – 
Mauro Jarbas de Souza Godoy – considerando a justificativa apresentada pela chefia 
do  Departamento  de  Zootecnia,  por  dezesseis  votos  favoráveis  e  um  contrário,  foi 
aprovado, em grau de reconsideração, homologar a assinatura do Contrato de Permissão 
de Uso de Imóvel Residencial do servidor Mauro Jarbas de Souza Godoy e conceder-lhe 
a redução da taxa de ocupação com aplicação do fator de correção de 0,10 sobre a taxa 
de ocupação definida pela Resolução nº 16/2006-CONSU.   15º) 07-11495 – Diretoria 
de  Recursos  Humanos  –  Relatórios  de  avaliação  de  desempenho  dos  servidores 
técnico-administrativos nos termos da Resolução nº 4/2007-CONSU – homologado, 
por unanimidade, o ato ad referendum dado pelo professor Carlos Sigueyuki Sediyama, 
reitor,  constante  na  página  3  do  processo,  aprovando  os  relatórios  de  avaliação  de 
desempenho dos servidores técnico-administrativos, no termos da Resolução nº 4/2007-
CONSU.  16º) 08-14264 – Ouvidoria – Relatório anual da Ouvidoria da UFV –  o 
plenário tomou conhecimento das considerações encaminhadas pela Ouvidoria. Item 3- 
INFORMES DA REITORIA –  o presidente destacou o alto nível das discussões no 
Conselho, em reuniões francas, sem articulações prévias, resultando em deliberações em 
que sempre prevaleceu o interesse institucional. O conselheiro Luiz Aurélio Raggi, pró-
reitor de Ensino e coordenador do projeto da Universidade no Reuni, comentou a boa 
imagem da UFV, perante os órgãos governamentais e outras instituições. Agradeceu ao 
reitor e ao vice-reitor a confiança e o apoio dispensados. Também se manifestaram os 
conselheiros Luciano Esteves Peluzio, pró-reitor de Assuntos Comunitários, José Cola 
Zanuncio, pró-reitor de Planejamento e Orçamento, Fernando da Costa Baêta, pró-reitor 
de  Administração,  e  o  secretário  de Órgãos Colegiados.  O conselheiro  Luiz  Aurélio 
Raggi informou que está sendo finalizada a edição do relatório sobre o andamento do 
processo  de  implementação  do  projeto  da  Universidade  no  Reuni,  cujos  exemplares 
serão  distribuídos  para  os  conselheiros  e  para  os  departamentos  e  unidades  da 
Universidade.  O  conselheiro  Antônio  Jésus  de  Campos  Mata  manifestou  seu 
reconhecimento à sensibilidade da Reitoria  para com a causa dos servidores técnico-
administrativos,  ressaltando  o  esforço  empenhado  para  a  efetivação  de  políticas 
institucionais de capacitação e avaliação, com destaque para a Resolução nº 11/2006-
CONSU  –  Política  de  Desenvolvimento  dos  Servidores  Técnico-Administrativos  da 
UFV.  O  conselheiro  Álvaro  de  Araújo  manifestou  seu  reconhecimento  ao  espírito 
democrático com que se conduziu a presidência, franqueando sempre, nas reuniões, as 
manifestações livres dos conselheiros. Também se manifestaram a conselheira Cristina 
Fontes Araújo Viana, representante da Comunidade de Viçosa, e o conselheiro Joaquim 
Benício  de  Souza.  O conselheiro  Gumercindo  Souza  Lima,  indicado  para  assumir  o 
cargo de pró-reitor de Extensão e Cultura, manifestou seu reconhecimento pela forma 
serena  e  colaborativa  com que  a  atual  equipe  da  administração  está  procedendo  na 
transição  para  a  nova  gestão.  O  conselheiro  Cláudio  Furtado  Soares,  vice-reitor, 
ressaltou  a  importância  histórica,  para  a  Instituição,  da  criação  do  campus  de  Rio 
Paranaíba  e  do  CENTEV.  A  propósito  do  campus  de  Rio  Paranaíba,  o  presidente 
informou que estão sendo doadas novas áreas para a sua expansão, algumas anexas ao 
campus  atual  e  uma no município  de  São Gotardo.  O presidente  comentou  sobre  a 
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importância  da  aprovação  do  Plano  de  Desenvolvimento  Físico  e  Ambiental,  como 
referência para as expansões futuras da Universidade. Ressaltou a excelência da proposta 
elaborada pela equipe coordenada pelo Departamento de Arquitetura e Urbanismo e a 
forma democrática de sua discussão, envolvendo a comunidade universitária. Informou 
que,  mesmo  após  deixar  a  administração,  estará  atuando  em  prol  do  interesse  da 
Universidade,  já  tendo agendada,  para  início  de dezembro,  uma viagem ao Japão,  a 
convite, para representar Minas Gerais num simpósio do qual participarão representantes 
da  USP,  UNICAMP,  UNESP  e  de  universidades  japonesas.  Após  as  saudações  de 
despedida, às dezoito horas, a reunião foi encerrada. Para constar, foi lavrada a presente 
ata, que, se achada conforme, será assinada pelo presidente e pelo secretário de Órgãos 
Colegiados.
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